

ÉPEHY

# Des changements à l'école intercommunale de musique

Changement d'appellation, changement de présidente, retour du stage d'été à Epehy... 2014 entre dans l'histoire de l'école de musique.

Une nouvelle appellation, « École intercommunale de musique d'Epehy » à la place de « École intercommunale de musique du canton de Roisel ». Une nouvelle présidente, Blandine Libbrecht qui succède à Jocelyne Lobry. Un stage d'été qui retrouve ses racines à Epehy après 13 années à Roisel... Il y a du changement à l'école de musique !

Présidée depuis 1999 par Jocelyne Lobry, l'assemblée générale a réuni samedi 7 février élèves, parents et professeurs, dans les locaux de l'ancienne gare d'Epehy. Le rapport pédagogique du directeur, Éric Bourdet, fait état un effectif global de 97 élèves, 77 provenant du canton de Roisel, soit une légère progression par rapport à l'année précédente. 51 de ces élèves suivent les cours de solfège répartis en trois cycles. 87 pratiquent un instrument.

**«Faire en sorte que les élèves s'y sentent bien, que les jeunes aient des bons souvenirs de leur apprentissage»**

Blandine Libbrecht

Au total 13 professeurs encadrent ces élèves. Le pourcentage de réussite aux examens, avec 17 mentions « très bien avec félicitations » et 41 mentions « très bien », traduisent



Blandine Libbrecht remplace Jocelyne Lobry à la présidence de l'école de musique.

l'excellent niveau de l'école.

Manifestations patriotiques et festives, commémorations diverses, inaugurations, répétitions avec le spectacle du *Soldat coquelicot* et orchestrades ont rythmé les activités de l'année avec, comme temps fort, le stage d'été revenu à Epehy. Un témoin du lien fort de cette commune avec l'école.

Le rapport financier du trésorier, Jean-Manuel Plouvier, fait apparaître un compte de résultat de 86000 euros de revenus contre 84000 euros de dépenses. Deux chiffres retiennent l'attention, en recettes, la subvention de 45000 euros de la communauté de communes, et en dépenses les frais de salaires et de charges sociales, pour 59000 euros ; « des professeurs qui, pourtant, ne sont pas gourmands et prennent à leur charge leurs frais de déplacement pour

que l'école continue à vivre normalement » selon le trésorier. Le renouvellement du bureau a vu l'arrivée au secrétariat de Emilie Legay, la confirmation à la trésorerie de Jean-Manuel Plouvier et le remplacement à la présidence de Jocelyne Lobry par Blandine Libbrecht.

Musicienne depuis l'âge de 10 ans et pratiquante au sein de l'harmonie d'Epehy durant 18 ans, Blandine Libbrecht s'est accordée une pause de quelques années pour assumer ses obligations familiales. Et c'est justement entraînée par ses enfants qu'elle s'est investie dans l'école de musique. « Faire en sorte que les élèves s'y sentent bien, que les jeunes aient des bons souvenirs de leur apprentissage de la musique », telle est la motivation de la nouvelle présidente.

De notre correspondant  
BERNARD DEVILLERS